

FUERON, AL MENOS, SEIS PERFILES DE FACEBOOK

Hackean cuentas de redes sociales del ayuntamiento de Chicoloapan

Son pocas las dependencias que no fueron intervenidas, como la de Seguridad Pública y el DIF municipal

MIGUEL GONZÁLEZ

Al menos seis perfiles de Facebook del Gobierno Municipal de San Vicente Chicoloapan, incluida la página oficial del Ayuntamiento, fueron hackeadas la madrugada de este martes y en los contenidos gubernamentales fueron reemplazados por contenidos erotizados y recreativos.

En la cuenta Gobierno de Chicoloapan han aparecido, desde hace varias horas, publicaciones relacionadas a una serie televisiva y *streaming* titulada La Promesa, con fotografías y algunos avances en la trama de la misma, tanto en idioma español como italiano y alemán.

También fueron robadas las cuentas de las direcciones de

Desarrollo Agropecuario, Desarrollo Económico, Educación y Obras Públicas; los departamentos de Bienestar Animal y Diversidad Sexual, así como la del Cronista Municipal en las cuales aparecen varios videos de mujeres en lencería, traje de baño o vestimentas sugestivas.

Hasta el momento, los perfiles de Seguridad Pública y el Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia DIF de Chicoloapan no han sido *hackeados* y continúan brindando información sobre obras, acciones y programas de gobierno.

Aunque el área de Comunicación Social del Ayuntamiento no ha respondido la solicitud de información sobre este robo masivo de cuentas de la red social más utilizada en el municipio, la Dirección de Protec-

ción Civil y Bomberos de Chicoloapan, que es una de las pocas que mantiene el control de su perfil en la citada red social, difundió un comunicado en el cual reconoce que alguna páginas digitales vinculadas a la administración municipal han sido comprometidas por un acceso no autorizado.

“Estamos al tanto de la situación y actualmente nos encontramos trabajando con el área correspondiente y especialistas en ciberseguridad para atender y resolver este incidente a la brevedad...”

En tal sentido, la autoridad municipal pidió a la ciudadanía “mantenerse atenta a los canales oficiales del Ayuntamiento para futuras actualizaciones y evitar compartir e interactuar con información que no provenga directamente de nuestras fuentes”.